

“Alcaldía nos ha dado un buen respaldo y un gran impulso para las ventas”: comerciantes de la 5ta

La cuarta edición de la Feria Comercial ‘La 5ta que soñamos’, culminó con gran satisfacción con la participación de 70 stands de los locales que están ubicados sobre la carrera 5ta y un grupo de vendedores beneficiarios del proyecto de recuperación del espacio público, que lidera la alcaldesa Virna Johnson, a través del SETP, la UDEP y la Secretaría de Gobierno Distrital.

Es así, como el viernes 15 y el sábado 16 de septiembre, con motivo de la celebración de amor y amistad, se llevó a cabo la 4ta versión de la feria comercial que permitió que los emprendedores de este importante sector de la ciudad impulsaran sus ventas, contando con una gran asistencia de los samarios y visitantes quienes realizaron sus compras aprovechando los descuentos y ofertas.

“Nos ha servido para nuestros locales, para tener más clientes, para que en la 5ta no se pierda la esencia que siempre ha habido que la gente viene a buscarnos. Nos han dado un buen respaldo y un gran impulso para las ventas”, afirmó Owel Ulloa, comerciante del sector.

Por su parte, Víctor Chazoi, afirmó que “Yo soy uno de los vendedores que tuvo el beneficio de recibir apoyo económico y se organizó, eso es lo mejor que ha podido hacer la Alcaldía acá en Santa Marta. Me ha parecido un proyecto muy bueno de parte de la Alcaldía porque nos han tenido en cuenta a los vendedores y en la parte económica ha sido muy bueno para esta fecha”, manifestó.

La Feria Comercial ‘La 5ta que soñamos’ es el resultado de las mesas de concertación y socialización que ha mantenido la Administración Distrital con los comerciantes de la carrera 5ta y los vendedores que restituyeron el espacio público, lo que permitió iniciar la obra civil que está a punto de ser entregada por la alcaldesa Virna Johnson a todos los samarios.

BO 4516

Santa Marta, 20 de septiembre de 2023